

Sommerfest 2017

16. Sommerfest mit Freiluftkegeln

Mit dem Angrillen startete der “Rot-Weiß“ Ubstadt am 26. August in das zweitägige Sommerfestwochenende. Das Wetter meinte es in diesem Jahr gut mit uns, so dass bei sommerlichen Temperaturen die vielen kleinen Gäste ihr Können auf der einzigartigen Freiluftkegelbahn beim Kinderkegeln unter Beweis stellen konnten. Der Eltern-Kind-Wettbewerb erfreute sich großer Beliebtheit und am Ende gab es sogar für die ersten 10 Gewinner rote T-Shirts. Es entstand reger Andrang und nicht wenige mussten etwas auf ihren Einsatz warten.

Am Samstagabend fand der sportliche Höhepunkt des Festes statt. Das offene Ortsturnier lud alle Freizeitteams ein, ihr Können mit 4 Personen zu beweisen. Es galt mit 4x10 Wurf das beste Gesamtergebnis zu erzielen. Übrigens: Man kann die Kegelbahn auch mieten. Für Anfragen über freie Termine und Preise kontaktieren sie bitte unseren Vorstand Günter Oßfeld unter vorstand@rw-ubstadt.de.

Der Rot-Weiß-Ubstadt bedankt sich bei allen fleißigen Helfern, die durch ihren unermüdlichen Einsatz dieses Fest erst ermöglicht haben. Bedanken möchten wir uns auch bei allen, die uns mit einer Kuchenspende unterstützt haben. Ebenso ein großes “Danke“ an alle Besucher, die sich trotz der verkürzten Dauer auf nun 2 Tage nicht unterkriegen ließen und uns dann am Samstag/Sonntag besuchten anstatt am Montagabend.